

"Aipda Hermawan Lakukan Silaturahmi dengan Warga Desa Binaan untuk Cegah Gangguan Kamtibmas"

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Feb 19, 2024 - 22:30



Polres Cianjur Polda Jabar — Sebagai upaya proaktif dalam mengantisipasi gangguan ketertiban dan keamanan, Aipda Hermawan dari Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga Desa Binaan. Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi pencegahan gangguan Kamtibmas C3 (Curi, Curanmor, dan Curas) dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Cugenang, di bawah naungan Polres Cianjur.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Hermawan terlibat dalam interaksi yang intensif dengan warga Desa Binaan. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

AKP Tedi Setiadi, Kapolsek Cugenang, yang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan statemen terkait pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan warga dalam mencegah gangguan Kamtibmas. "Kami sangat mengapresiasi langkah-langkah inisiatif Aipda Hermawan dalam menjalin silaturahmi dengan warga Desa Binaan. Hal ini menunjukkan komitmen kami untuk bekerja sama dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang lebih aman," ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, kepolisian tidak hanya memberikan informasi terkait upaya pencegahan kejahatan, tetapi juga memperoleh wawasan yang lebih baik tentang kondisi riil dan kebutuhan masyarakat setempat. Aipda Hermawan juga menegaskan pentingnya kerjasama dalam melindungi lingkungan dari ancaman kejahatan.

Kegiatan silaturahmi ini menjadi langkah awal dalam membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat Desa Binaan. Di akhir kegiatan, Kapolsek dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada warga yang telah turut serta dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Harapannya, kerjasama antara polisi dan masyarakat akan terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua.